

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm

ANTRAG

28.07.2020

Natursteine möglichst regional beschaffen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bei allen Baumaßnahmen und Renovierungsarbeiten möglichst regionalen Naturstein zu verwenden. Dies gilt auch für städtische Töchter.

Begründung:

Die Landeshauptstadt München hat sich hohe soziale und ökologische Standards auferlegt. Jedoch werden bei städtischen Bauprojekten meist nur chinesischer und indischer Granit oder Naturstein verwendet. Obwohl der Großhandel Zertifikate vorlegt, werden diese Materialien unter schlimmsten Umständen gebrochen. Häufig sind Hungerlöhne und Kinderarbeit dort an der Tagesordnung und Staublunge und Wirbelsäulenverformung die Folge. Dazu kommt der Transport über die Weltmeere und dann von den Häfen auf der Straße nach München.

Ulrike Grimm
Stadträtin